



UNIDAD



NUMERO 1

EPOCA II

AÑO II

SEPTIEMBRE 1954

Portavoz de la Guardia de Franco. - Lugartenencia de Alcázar de San Juan. - Santo Domingo, 1.-Teléfono. 297 (Centralita)



¿JOSE LOPEZ BLANCO!

LA GUARDIA DE FRANCO,
al conmemorar su muerte, en
el 18 aniversario, rinde este
homenaje de recuerdo al titu-
lar de la Centuria.

¡ PRESENTE !

El Escudo de Alcázar, consigna falangista

*Que puedan hacer de su aldea Villa...
y que haya seña y sello y mercado un día
a la semana... y que haya alcaldes y jueces
de su lugar...*

Así reza el privilegio que el Rey D. Sancho IV daba en Burgos el 23 de Enero del año de la Era 1330, (1) por hacer bien e merced a D. Fernando Pérez Comendador, de lo que a la Orden de San Juan en España y a los frailes de la misma Orden, a los que agora son o serán de aquí en adelante.

Este privilegio fué constantemente renovado y confirmado por todos los reyes, conforme se fueron sucediendo. El primero que hizo esta confirmación fué el hijo de D. Sancho, el Rey D. Fernando IV en 1338 de la Era, (2) según carta original en pergamino de cuero que se conserva en el Ayuntamiento escrita con letra maravillosa, que da la sensación de que sea impreso.

Igualmente debió ser confirmado por Alfonso XI, quien además concedió otros innumerables privilegios «por hacer bien al Concejo y hombres buenos de Alcázar», según consta de otra carta es-

(Continúa en la página 2)

Vida Municipal.-Del 15 al 15.

Acuerdos de la permanente

Nueva esta sección en «Unidad», traemos a ella unos acuerdos tomados el día 11, por considerarlos de interés para el vecindario. Estos son:

Señalar el día 3 de octubre, festividad de nuestra Excelsa Patrona, la Santísima Virgen del Rosario, para la celebración de la Fiesta de la Flor. Se acordó adaptar uno de los proyectos existentes para solicitar la construcción de 350 viviendas. En la misma sesión se dieron a conocer varias gestiones llevadas a cabo por la Alcaldía en Ciudad Real.

Sesión del día 19 de Agosto, entre otros acuerdos se tomaron los de: Adquirir terrenos para la construcción de unos estercoleros, gestionar la adquisición de terrenos para construcción de una capilla; encargar al Sr. Aparejador proyecto y diseño para construcción de bancos en las plazas públicas.

Sesión del día 24 de Agosto. Se acordó: Aprobar las gestiones hechas por la Alcaldía para acera de las calles de Santo Domingo e Independencia. Abrir información pública para tratar de aclarar las anomalías que pudieran existir en la Casa de Socorro. Se aprobó definitivamente el padrón sobre

(Continúa en la página 2)